

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

En el emblemático Parque Ecuador se desarrollaron los actos oficiales con los que el municipio penquista conmemoró este sábado los 474 años de la fundación de la ciudad. La ceremonia fue encabezada por el alcalde Álvaro Ortiz Vera, quien culmina su ejercicio en el cargo tras tres periodos consecutivos que incluyen dos reelecciones.

Autoridades y vecinos se congregaron en este evento, que incluyó el izamiento de las banderas nacional y de la ciudad con los respectivos himnos y las palabras del jefe comunal a lo que siguió un acto ecuménico oficiado en el mismo lugar por un pastor evangélico y un sacerdote católico.

En la ceremonia oficial Ortiz destacó los avances más importantes alcanzados en materia de infraestructura y servicios con proyectos financiados por el municipio o los gobiernos regional y central. En esos ámbitos mencionó que "hasta el año 2011 había apenas 10,5 kilómetros de ciclovías inconexas y actualmente somos la ciudad con más ciclovías en la región sumando más de 43 kilómetros conectados mediante un amplio circuito" y agregó que tras la renovación de los centros de salud Pedro de Valdivia, Santa Sabina, Lorenzo Arenas, los nuevos Centros Integrales del Adulto Mayor CIAM en Pedro de Valdivia y Lorenzo Arenas, gracias a gestiones insistentes ante el Ministerio del ramo con el Servicio de Salud y dirigentes sociales se logró aumentar el presupuesto para finalmente dejar adjudicada la construcción del nuevo edificio para el Centro de Salud Familiar O'Higgins.

"Tenemos también nuevas veredas recuperadas tras el terremoto de 2010 con acceso universal en pleno centro y próximamente, iniciaremos obras en el perímetro de Los Carrera a Manuel Rodríguez y de Prat a Paicaví, generando condiciones adecuadas para las personas con dificultad de desplazamiento y una cartera permanente de proyectos de pavimentación participativa en los distintos barrios", indicó.

Al mismo tiempo relevó el impulso al desarrollo cultural y proyección internacional de la ciudad "con el REC, Rock en Conce, hoy establecido como el festival de rock abierto y gratuito más



FOTO: MUNICIPALIDAD DE CONCEPCIÓN.

CAPITAL REGIONAL DEL BIOBÍO

Concepción conmemora 474 años desde su fundación

El programa aniversario continuará este domingo 6 con el tradicional Desfile Ciudadano, desde las 11.00 horas, en avenida O'Higgins frente a la Plaza de la Independencia.

En la ceremonia oficial

el alcalde, Álvaro Ortiz, destacó los avances más importantes alcanzados en materia de infraestructura y servicios con proyectos financiados por el municipio o los gobiernos regional y central.

grande de Chile, una plataforma que permite mostrarse a bandas locales y proyecta a Concepción a nivel internacional, tal como lo hemos podido hacer a través de las fechas mundiales del Rally, también gestionadas a instancias de este municipio.

En esa misma línea, en un trabajo colaborativo con artistas, la industria creativa, la academia y organismos públicos y privados logramos obtener para Concepción el reconocimiento como Ciudad Creativa de la Música otorgado por la UNESCO, un merecido tributo a nuestro patrimonio cultural e impulso a las actuales y futuras generaciones para su desarrollo profesional y también para la economía de la comuna y de la región del Biobío conectada con el resto del mundo a través del arte", señaló.

Finalmente enfatizó que un parámetro objetivo de los avances alcanzados es el Indicador de Calidad de Vida Urbana (ICVU) que año a año presenta la Pontificia Universidad Católica, en el que Concepción pasó del lugar 16 en el año 2012 al cuarto lugar en el último informe que se dio a conocer en septiembre recién pasado con datos del 2023. "Ese es un criterio que da cuenta de mejoras concretas impulsadas en gran parte por el municipio y que nos permite decir que hemos cumplido" afirmó.

El programa aniversario continuará este domingo 6 con el tradicional Desfile Ciudadano desde las 11.00 horas, en avenida O'Higgins frente a la Plaza de la Independencia, donde las Fuerzas Armadas, Organizaciones Sociales y fuerzas vivas de la ciudad rinden homenaje a Concepción por sus 474 años.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl